

ESCUELA MUNICIPAL DE MÚSICA DE ALCÁZAR DE SAN JUAN

APRENDE Y DISFRUTA CON LA MÚSICA
LA ESCUELA DE TODOS PARA TODOS
DESDE PRENATAL HASTA SIN LÍMITE DE EDAD



Plazo de matrícula para
el curso 2023-2024:
del 01 al 15 de junio

<http://alcazardesanjuan.es/escuela-municipal-de-musica/>

Aprender música, algo más que saber tocar un instrumento

Aprender música, algo más que saber tocar un instrumento
Tu hijo o tú, ¿disfrutáis escuchando música? Es hora de que os planteéis si tenéis un futuro trompetista, saxofonista o quizá un gran baterista en casa.

La música aporta grandes beneficios a todas las personas que la practican. Los expertos coinciden en que aprender a tocar un instrumento es una puerta a la creatividad que estimula la actividad cerebral. Si aún así, no estáis convencidos os damos 6 razones más:

1. MEJORA EL RENDIMIENTO ACADÉMICO

2. AYUDA A LA SOCIALIZACIÓN

3. FORTALECE LA AUTOESTIMA

4. ENSEÑA A SER PACIENTE

5. REDUCE EL ESTRÉS

6. ENSEÑA VALORES

Si no quieres renunciar a todo esto, matricúlate para el curso que viene del 01 al 15 de junio. Puedes hacerlo en:

- Sede electrónica
- Concejalía de educación
- Oficina del ciudadano
- Escuela de música: lunes, miércoles y viernes de 10 a 12 y todas las tardes de 16 a 20h.

más información en: escuelademusica@aytoalcazar.es y en el 926552738



Ayuntamiento de
ALCÁZAR DE SAN JUAN

